

Nachdem sich eine Anzahl Frauen zu den von der Kath. Frauengemeinschaft von Zeit zu Zeit gehaltenen Vortrags- und Bastelabenden einfanden, faßten die Frauen den Entschluß, als Mitglieder der Katholischen Frauengemeinschaft Deutschlands beizutreten. Dies geschah ab 1. Januar 1971. Zum Vorstand wurde Frau Elfriede Drechsler gewählt, Schriftführerin wurde Rosemarie Martin und Kassiererinnen Christel Stingl. Man beschloß, wenigstens einmal im Monat zusammenzukommen zu Versammlungen, Lichtbilder-Vorträgen, zu Vorträgen aus verschiedenen Gebieten, wie Religion, Kindererziehung, Haushalt, Marktwirtschaft usw., zu Lehr- und Bastelabenden, zu besinnlichen und zu geselligen Stunden, zu Theater-Fahrten und zu kleinen Halbtagsausflügen. Einmal im Jahr, zur Sommerzeit, wird eine Ganztags-Ausflugsfahrt unternommen. So ist für Abwechslung gesorgt und bestimmt für jeden etwas Passendes und Interessantes dabei. Mit tatkräftiger Unterstützung steht Pfarrer Wagner der Frauengemeinschaft zur Seite.